

LES NOUVEAUX PERSONNELS DE J.-B.D. ONT ÉTÉ REÇUS PAR LA MUNICIPALITÉ

Christophe Rivenq, 1^{er} adjoint au maire d'Alès et président d'Alès Agglomération, a accueilli ce vendredi 30 août les enseignants et personnels nouvellement arrivés pour l'année scolaire 2024/2025 au sein du lycée Jean-Baptiste Dumas. Réunis au sein de la salle des États du Languedoc de la mairie, c'était l'occasion pour eux de rencontrer les élus et de découvrir plus en détail les atouts du territoire.

Sur les 350 personnes qui permettent de faire fonctionner le lycée Jean-Baptiste Dumas d'Alès, 42 sont nouvellement arrivées en cette rentrée scolaire. Pour la première fois, une cérémonie de bienvenue a donc été organisée par la municipalité à leur attention. Christophe Rivenq, 1^{er} adjoint au maire d'Alès et président d'Alès Agglomération, a dressé un large portrait du territoire : *« Vous êtes arrivés dans une ville à taille humaine de 44 500 habitants et dans la 5^e Agglo d'Occitanie. Un territoire composé de 72 communes, touchant la Lozère au nord et la métropole de Nîmes au sud. Un territoire tout à la fois connecté à la vallée du Rhône et à la méditerranée, proche des grandes villes tout en bénéficiant d'un cadre de vie exceptionnel »*, a-t-il livré en introduction. Un film récapitulant le dynamisme économique, environnemental, culturel, associatif et sportif a ensuite été diffusé avant que les hôtesses de l'Office Cévennes tourisme ne prennent le relais pour présenter des offres de loisirs nombreuses et variées. Le nouveau personnel de J.-B.D. s'est ensuite vu remettre un petit pot de miel issu des ruches municipales du quartier de la Prairie avant le verre de l'amitié.